Piden al bloque de contención rechazar Plan B

Unidos señala a 4T por no escuchar reclamos

LEGISLADORES de oposición recibieron a los manifestantes en el Senado: la organización critica al morenista Ricardo Monreal por "querer quedar bien" con ambos bandos

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

as organizaciones convocadas ron ayer afuera del Senado en contra del Plan B de la Reforma Electoral, anunciaron que, una vez que el Congreso lo apruebe, activarán la defensa judicial, que incluve tres vías: acciones de inconstitucionalidad, amparos y juicios de derechos políticos de los ciudadanos.

La mañana de este martes se congregaron afuera de las instalaciones de la Cámara alta, ubicada en Insurgentes y Reforma, la cual estaba blindada con elementos de seguridad, a quienes los manifestantes y senadores del bloque de contención acusaron que "son los granaderos que ya no existen".

Esta situación motivó que senadores de oposición salieran a recibir a los representantes de la organización Unidos y, tras una serie de "jaloneos" con los elementos de seguridad, lograron que ingresaran a la sede legislativa.

"Este Gobierno no es mudo, pero parece que sí es sordo y ciego, porque no han escuchado la voz de millones de mexicanos que queremos elecciones libres, padrones confiables y la posibilidad de nosotros elegir a nuestros gobernantes, cosa que este Gobierno, encabezado por Andrés Manuel López Obrador, quiere conculcar", declaró Claudio X: González.

En conferencia de prensa dentro del Senado, manifestó que el reto a los senadores del bloque mayoritario es que tengan la "conciencia y dignidad" para rechazar el Plan B de la Reforma Electoral.

Explicó que lo que sigue es activar la organización ciudadana para continuar

con la defensa del INE con protestas, así como por la vía judicial.

"Sigue activar todas las capacidades por Unidos, que se manifesta- ciudadanas y las organizaciones ciudadanas, sigue el reclamo por la vía judicial a través de las acciones de constitucionalidad, amparos y juicios de derechos políticos de los ciudadanos, que tenemos que activar de manera masiva", indicó.

> Los integrantes de Unidos también reprocharon el carácter "autoritario" y "sordo" del Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

> Claudio X. González manifestó que el reto a los senadores de la 4T es que rechacen el "plan B".

> Venimos a pedirle un poquito de conciencia, responsabilidad y dignidad a los legisladores de Morena, PT y PVEM; no están representando a los mexicanos. nos están fallando y le están fallando a su

> labor legislativa. Ni siquiera leen lo que votan; de qué se trata esto", señaló.

> Aseveró que, en el caso del coordinador de Morena, Ricardo Monreal, quien se presume como demócrata, dijo, quiere quedar bien con los dos bandos: los que están a favor v en contra de la Reforma Electoral, y en los hechos está quedando mal con la ciudadanía.

> Cuestionado respecto a si tiene una agenda personal para buscar la Presidencia en el 2024, sostuvo que tiene una agenda-país y su partido se llama México.

> Apuntó que para las elecciones de 2023 y el 2024, darán a conocer una propuesta de causas ciudadanas y agregó que sí buscan la unidad de la oposición para hacerle frente a la "deriva autoritaria" de Morena y buscar la alternancia.





EN CONFERENCIA de prensa ayer en el Senado, Claudio X acusó de "autoritaria" la intentona constitucional "ilegal" del Presidente López Obrador y del oficialismo legislativo.



REPRESENTANTES de Unidos en las instalaciones del Sebado de la República, ayer.